



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 46/17

07.04.2017

**Scharf: Bayerische Klima-Allianz ist erfolgreiches Bündnis für den  
Klimaschutz**

Regionalprogramm "17:30 SAT.1 Bayern" wird neuer Partner der Klima-Allianz

Bayern stellt sich seiner Verantwortung für den Klimaschutz. Das betonte die Bayerische Umweltministerin Ulrike Scharf beim Beitritt des Regionalprogramms "17:30 SAT.1 Bayern" zur Bayerischen Klima-Allianz heute in München: "Weltweit schreiten die Klimaveränderungen voran. Auch Bayern bleibt nicht verschont. Wir erwarten in Zukunft mehr Extremwetterereignisse, nassere Winter und trockenere Sommer. Deshalb müssen wir jetzt handeln und gemeinsam Bayern klimasicher machen. Jeder kann seinen persönlichen Beitrag leisten. Mit der Klima-Allianz können wir bayernweit auf ein erfolgreiches Bündnis für den Klimaschutz bauen. Die Klima-Allianz bündelt Kräfte vor Ort, tauscht Informationen aus und stimmt Aktivitäten aufeinander ab. Ich freue mich sehr, das Regionalprogramm als jüngsten Partner der Klima-Allianz zu begrüßen." Mit dem Regionalprogramm "17:30 SAT.1 Bayern" tritt bereits der 39. Partner der Bayerischen Klima-Allianz bei. Damit übernimmt auch das regionale Fernsehprogramm Verantwortung für den Klimaschutz im Freistaat.

Das Regionalprogramm "17:30 SAT.1 Bayern" setzt sich schon lange für den Klimaschutz ein: Die Berichterstattung über den Klimawandel in Bayern und mögliche Gegenmaßnahmen nehmen eine wichtige Stellung in der täglichen Sendung ein. Dazu gehören Berichte über Klimaforschung, Elektromobilität, erneuerbare Energien sowie Tipps zum Energiesparen. "17:30 SAT.1 Bayern" legt darüber hinaus großen Wert auf eine klimaschonende Produktion der Studioteknik. So wurde die Beleuchtung von Halogen- auf energiesparende LED-Lampen umgestellt.

Die Bayerische Staatsregierung hat die Bayerische Klima-Allianz 2004 gemeinsam mit dem Bund Naturschutz gegründet. Die Partner der Klima-Allianz haben sich zum Ziel gesetzt, in einem breiten Netzwerk das Bewusstsein für das Thema Klimaschutz zu stärken, mit gemeinsamen Aktionen Verständnis für einen nachhaltigen Umgang mit knappen Ressourcen zu wecken und klimafreundliches Verhalten zu fördern. Die Partner der Klima-Allianz aus Umwelt- und kommunalen Spitzenverbänden, Kirchen, Jugendarbeit, Bildung, Wirtschaft und Wissenschaft repräsentieren ein breites Spektrum der bayerischen Bevölkerung. Gemeinsames Ziel ist es, die jährlichen Treibhausgas-Emissionen in Bayern bis 2050 auf unter zwei Tonnen pro Einwohner zu senken.

# Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



Weitere Informationen unter [www.klimawandel-meistern.bayern.de](http://www.klimawandel-meistern.bayern.de)

Rosenkavalierplatz 2  
81925 München

**Öffentliche  
Verkehrsmittel**  
U4 Arabellapark

**Telefon:** (089) 92 14 - 22 04  
**Telefax:** (089) 92 14 - 21 55  
**e-mail:** [pressestelle@stmuv.bayern.de](mailto:pressestelle@stmuv.bayern.de)  
**Internet:** [www.stmuv.bayern.de](http://www.stmuv.bayern.de)

**Pressesprecher**  
Dr. Thomas Marzahn